



3. Juni 2022

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!

Liebe Gläubige!

Mit 1. September 2022 wird es in den Pfarren Ertl und Kürnberg zu personellen Veränderungen kommen:

Pfarrer GR Mag. Jacek BIELA wechselt in die Pfarren Lengenfeld und Stratzing. Mag. Krystian LUBINSKI, bisher Moderator in den Pfarren Grainbrunn, Sallingberg und Großreinprechts, übernimmt ab diesem Zeitpunkt die Pfarren Ertl, Kürnberg, St. Peter in der Au, und Weistrach. Unterstützt wird er durch Kaplan Mag. Henry IGBOKWE.

Ich danke GR Mag. Jacek BIELA für seine langjährigen Dienste in den beiden Pfarren und ersuche Sie, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Gläubige, die neuen Seelsorger offen aufzunehmen und weiterhin gemeinsam an einem lebendigen kirchlichen Leben zu bauen.

Dazu wünsche ich Ihnen Gottes Segen!

Dr. Christoph Weiss
Generalvikar